

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Esther Maag, Grüne: Versand Wahlhilfen**
Autor/in: [Esther Maag](#), Grüne
Mitunterzeichnet von: Elisabeth Schneider, Imber, Brassel
Eingereicht am: 13. November 2008
Nr.: 2008-305
Bemerkungen: --
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Parteiübergreifende Gespräche haben ergeben, dass es die meisten Parteien begrüssen würden, wenn bei den nächsten Land- und Nationalratswahlen der gemeinsame Versand des Wahlmaterials (unter einer fairen Kostenbeteiligung der Parteien) vom Kanton zumindest organisatorisch übernommen würde.

Damit könnten unnötige Leerläufe und personelle Ressourcenverschwendung vermieden und der gesetzlich verankerten Parteienförderung nachgelebt werden.

Wir bitten deshalb den Regierungsrat, er möge prüfen, ob er 2011 den Versand der Wahlhilfen für die kantonale durchgeführten Wahlen (per Regierungsbeschluss) versuchsmässig übernehmen kann.